

La Nación, Sábado 28-VIII-1981, P.15A

670198

# Película basada en libro de Jorge Edwards hará Caiozzi

Una película basada en una novela del escritor Jorge Edwards —"El Museo de Cera"— filmará el joven realizador Silvio Caiozzi, conocido por la cinta "Julio comienza en Julio", con la que Teleonce iniciará el domingo un ciclo de cine chileno.

Según explicó Caiozzi, "el guión está listo en un 60 por ciento, pero desgraciadamente Jorge Edwards

viajará por un mes y medio a Europa y se retrasará todo el trabajo. Además desde hace 15 días se encuentra suspendida la labor porque él debió hacer los trámites necesarios para salir fuera del país".

Respecto de la posible inclusión de la actriz Victoria Principal, la misma de la serie "Dallas", dentro del elenco el director se sintió sorprendido con la pregunta porque aún es prematuro

barajar nombres. "En la obra hay un personaje llamado Gertrudis que tiene una personalidad tal que es necesario encontrar una mujer de mucha sensualidad, pero que no supere los límites. Por eso se mencionó a esa artista que reúne algunas cualidades y creo que además será necesario buscar a una figura en Argentina o en otro país, pues en Chile no existe la persona adecuada... sin embargo todo está por verse", relató Caiozzi.

Agregó que con Edwards "ibamos muy embalados, pese a lo difícil del guión, pero en ningún momento se han determinado los actores e incluso varios personajes no están del todo definidos". Además el joven realizador estima que no es bueno encasillarse con los posibles actores porque "se puede producir el fenómeno que, al final, hay que rehacer los personajes de acuerdo a las características de los artistas y eso no es bueno". En definitiva, solamente han surgido nombres de personas que se adecuan a la trama de la película.

En relación al Ciclo de Cine Chile de Teleonce, Silvio Caiozzi consideró que la iniciativa "es muy buena, sobre todo porque las realizaciones podrán ser vistas por público que no tiene acceso por razones económicas, y de todos los estratos sociales y de edad".

Reconociendo que su "hijo preferido" es "Julio comienza en Julio", no es menos cierto que "A la sombra del Sol" también goza de sus simpatías. "La diferencia radica, dijo en que fue un trabajo compartido y una producción un poco a pedido porque el productor tenía el dinero y el celuloide y sólo le faltaba el tema. En todo caso, fue una aventura y experiencia extraordinaria, pero yo no fui el único culpable como en mi última película y eso hace que sienta a la otra realización como un hijo a medias".

## Película basada en libro de Jorge Edwards hará Caiozzi. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

### **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Película basada en libro de Jorge Edwards hará Caiozzi. [artículo]

### **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

### **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile